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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第８回 

開催日 平成２７年１月２０日（火）１８：30～２０：３０ 

出席者 委員 ７名 その他  特別出張所職員１名 

主な協議

について 

１ テーマ別活動報告 

２ まちが望む道路のあり方について 

３ 来年度の活動計画について 

１ テーマ別活動報告 

（１）お宝さがし(実) 

報告事項無し 

（２）観光まちづくり(実) 

・１２月６日に信濃町界隈と外苑いちょうまつりのまち歩きを実施した。 

・次回会議では、玉川上水の冊子作りについて最終案を検討する。 

・3月7日に実施予定の南寺町のまち歩きでは、各ポイントで解説するスポット 

ガイドを委員の中から決定する。 

（３）玉川上水 

報告事項等なし 

（４）四谷駅前まちづくり協議会 

報告事項等なし 

（５）新宿駅南口地区基盤整備事業 

報告事項等なし 

（６）新宿駅東西自由通路 

来年度の議題から外す予定 

（７）新国立競技場建て替え工事 

報告事項等なし 

２ まちが望む道路のあり方について 

（１）高野リーダーが作成した提案書（案）について、意見交換を行った。 

■タイトルについて 

「わがまちが望む」を削除し「道路のありかたについて」としてはどうかとの 

意見があった。再検討する。 

   ■検証ポイント① 

「四谷二丁目付近の、新宿通りから三栄通りに抜ける道路についての意見」 

・路側帯の障害物（電柱）を撤去する。 

・一方通行にする。 

・生活者が車両を利用するには相互通行が必要である。 

・注意を促す表示を道路上に明記する。 

・速度制限（時速２０ｋｍ）について明記する。 



 2 

 

・駐車禁止の表示をする。※現在は駐車禁止ではない 

・駐車している車両を見つけたら110番に通報すると対応が速い。 

■検証ポイント② 

「三栄通りについての意見」 

・歩行者を保護するため、横断線を入れる。 

・自転車専用レーンを設置する。 

■検証ポイント③ 

「坂町坂についての意見」 

    ・逆走する車両がないので、事故はほとんどない。 

・石畳にして、減速を促す。 

・駐車場を別の場所に借りている住民が多く、特に問題がない。 

・地区協議会に参加している坂町の住人が少ないので、意見が集まらない。 

   ■検証ポイント④ 

「新坂についての意見」 

    ・ガードパイプが設置してあるので、自転車は車道を走る。 

    ・ダンプを侵入させない車両計画が現在出ている。 

    ・石畳にして、車道と歩道のデザインを変える。 

 （２）次の会議までの作業 

・三栄通りについての提案は、三栄町に在住の委員が再度作成する。 

    ・新坂については、高野リーダーが再度検討する。 

 （３）次回の会議で検討する事項 

今回の意見交換を反映した資料を基に、再度意見交換を行う。 

 

３ 来年度の活動計画について 

（１）現在討議している道路のあり方（インフラ）について継続して話し合いたい。 

（２）まちのコミュニティカルテを作りたい。 

   （例）人口、面積、世帯数、民生委員の活動内容等を記載 

 （３）住民、商店街、行政等、みんなでまちづくりをしたい。まちを盛り上げたい。 

 （４）まちづくりについて共通した目標（5ケ年計画）をたててはどうか。 

（５）地区協議会の周知活動が必要ではないか。 

 

●次回会議日程 

  第一分科会 ２月１７日（火）１８時３０分～ 四谷特別出張所会議室 

お宝さがし実行委員会 ２月３日(火)18時３0分～ 四谷地域センター多目的ホール 

観光まちづくり実行委員会 ２月５日(木) 1０時～ 四谷特別出張所会議室 


